

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA***

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Olvida los errores del pasado. Olvida los fracasos. Olvídalo todo excepto aquello que vas a hacer ahora y hazlo»

William Durant

Gráfico del día

El descalabro de la banca: el sector borra 47.000 millones de valor en un solo día

Pesadilla de la banca en Wall Street

En porcentaje.



Fuente: Bloomberg.

elEconomista.es

La jornada de Wall Street tiene un protagonista claro: la banca. El sector financiero ha recibido un fortísimo varapalo con caídas que han arrastrado a la baja al resto de los selectivos. A la cabeza se ha situado SVB, con un desplome del 60,41% tras anunciar una ampliación de capital por 1.750 millones de dólares para compensar la caída de depósitos de startups. A eso se han sumado las señales de peligro tras la quiebra del 'criptobanco' Silvergate, que indica que los bancos que apostaron por activos más arriesgados pueden pagarlo caro cuando las subidas de tipos demuestren quién estaba "nadando desnudo", como dijo Warren Buffet. Además, el valor de los bonos existentes con pagos más seguros disminuirá por la subida de los tipos y la banca tiene muchos de estos activos. La sesión se ha saldado con una pérdida de 47.000 millones de dólares para todo el sector, que no se ha librado en ningún caso de los 'números rojos'. En total, el sector financiero en su conjunto ha caído un 4,67%, con los servicios bancarios cediendo un 6% en una

sola jornada. En ambos casos, se trata de la mayor caída en un solo día desde junio del año 2020 se queda cerca de la caída que se produjo con el estallido de la pandemia.

Fuente: [El Economista](#) (Link de referencia)



Mercado local

[Economía despejó vencimientos por más de \\$ 4,3 billones.](#) El Ministerio de Economía informó sobre el resultado del canje voluntario de bonos en pesos, realizado este jueves, con vencimiento entre marzo y junio: logró despejar vencimientos por más de \$ 4,34 billones, extendiendo la curva a los años 2024 y 2025. Para los vencimientos de abril, mayo y junio el nivel de aceptación alcanzó el 61,5%, mientras que para los vencimientos de marzo (incluyendo la operación realizada en enero) la participación superó el 72%. En suma, el porcentaje de adhesión alcanzó el 64% de los títulos elegibles. El Tesoro Nacional debía afrontar vencimientos por \$ 0,8 billones en marzo, \$ 2,5 billones en abril, \$ 2,1 billones mayo y \$2,5 en el mes de junio. Luego de esta operación de conversión, logró reducir los vencimientos proyectados a \$ 0,6 billones, \$ 1,0 billones, \$ 0,9 billones y \$ 0,8 billones, respectivamente. Previo a esta operación de conversión, los vencimientos del año estaban concentrados en un 48% en el segundo trimestre (54% incluyendo marzo). De este modo, “los resultados obtenidos permiten distribuir armónicamente los vencimientos tanto de 2023 (33% en lo que queda del primer semestre y 67% en el segundo, con mayor participación del sector público), como de 2024 (32% en el primer trimestre, 21% en el segundo, 14% en el tercero y 33% en el último del año)”, según consigna un comunicado del Ministerio de Economía.

[Canje de deuda: el BCRA autoriza a bancos a integrar los bonos CER y duales a sus encajes.](#) Canje de deuda: el BCRA autoriza a bancos a integrar los bonos CER y duales a sus encajes En el marco del canje de deuda y la adecuación normativa que realizó el Banco Central (BCRA) para atraer a los bancos para que participen de ese proceso, que lanzará el Gobierno este jueves, el regulador financiero dispuso que, desde este 9 de marzo, las entidades financieras podrán integrar los bonos del canje como parte de los encajes. La medida es mirada con preocupación por algunos analistas del mercado. ¿Por qué? Lo primero que hay que señalar es que lo que la Comunicación “A” 7717 del Central resolvió que la exigencia de efectivo mínimo en pesos -del período y diaria- puede ser realizada con títulos públicos nacionales en pesos adquiridos tanto por suscripción primaria como en el mercado secundario, incluidos los ajustables por el CER y con rendimiento en moneda dual (BONO DUAL). En tanto, quedan fuera de esta posibilidad aquellos vinculados a la evolución del dólar estadounidense (dollar linked). Y cabe aclarar, asimismo, que la norma establece que se pueden destinar a ese fin los instrumentos de plazo residual superior a 300 días e inferior a 730 días corridos al momento de la suscripción.

[S&P bajó la nota de la deuda argentina en pesos a default selectivo tras anunciar el canje.](#) La agencia calificadora global S&P recortó este jueves la calificación de deuda en pesos de Argentina a 'SD/SD' (Default Selectivo) desde 'CCC-/C', tras el anuncio del canje. La agencia también rebajó la calificación en escala nacional de Argentina a 'SD' desde 'raCCC+'. El Ministerio de Economía lanzó un canje voluntario de deuda a través de opciones amortizables en 2024 y 2025 para allanar el escenario financiero de corto plazo en un año electoral, en medio de las severas dificultades que atraviesa la economía local. Entre bancos, aseguradoras y empresas, el volumen bajo reperfilamiento se ubicaría entre 3 y 3,5 billones de pesos (hasta unos 17.000 millones de dólares), todos amortizables en el primer semestre del 2023. La cartera anunció el canje luego de negociaciones con representantes de banco y entidades financieras. Según operadores, se espera que el nuevo intercambio tenga una adhesión de entre el 60% y el 65%. Un 50% será de la deuda

intra sector público, por lo que el restante provendrá del sector privado. Si supera ese porcentaje podría considerarse un gran éxito del ministro de Economía, Sergio Massa y su mano derecha, Gabriel Rubinstein.



Mercado global

[La banca firma su peor día desde 2020 y arrastra a Wall Street.](#) Los mensajes que Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal Estadounidense, ha lanzado durante esta semana (el organismo ve los tipos en el 5,5% y una nueva subida de los tipos en 50 puntos básicos se ha puesto sobre la mesa) no ha dejado de presionar al mercado norteamericano que, tras una jornada de tregua, ha regresado a las pérdidas. El S&P 500 sufre un retroceso del 1,85% y el Nasdaq 100, el índice más castigado de la jornada, experimenta una caída del 2,05%. Los datos de desempleo estadounidense durante el mes de febrero, que se publicarán mañana, serán un nuevo termómetro para comprobar en qué punto se encuentra la que es la primera economía del mundo. La banca ha sido la principal damnificada de una jornada que, en un principio, parecía otra más de signo mixto a la espera de los datos de empleo de este viernes. Sin embargo, el sector financiero del S&P 500 se ha desmoronado un 4,1% en la que ya es su peor jornada desde junio de 2020. Acciones como Bank of America o Wells Fargo se han desmoronado un 6% cada una. En el mercado de la renta fija, el bono estadounidense con vencimiento a 10 años registraba una de las jornadas de compras más elevada de los últimos días. Estas compras estuvieron impulsadas por el paquete de ayudas a la deuda y la financiación del gobierno, que anunció el presidente del país, Joe Biden. Así, el T-Note descendía del 3,9% de rendimiento.

[Las 'gigantes' de EEUU impulsan una recompra de acciones récord.](#) Los analistas de JP Morgan califican los anuncios de recompra de acciones que se está llevando a cabo durante este 2023 "de récord", aunque el mayor impulso está viniendo de tan solo cinco compañías de entre las gigantes cotizadas del mercado americano, según informa el equipo de análisis de JP Morgan. De los 216.000 millones de dólares que van invertidos en lo que acumula de este 2023, más de dos tercios corresponden a Chevron, Meta, Goldman Sachs, Booking y Salesforce. La empresa petrolera estadounidense lidera la recompra de acciones con 75.000 millones de dólares invertidos, desde que se inició el ejercicio, lo que supone casi el 29% de la cuantía total. Chevron es el claro líder en esta campaña de recompra de acciones, pues la siguiente inversión más cercana a la suya se distancia en 35.000 millones de dólares. La adquisición de la compañía presidida por Mark Zuckerberg, Meta, es la segunda más abultada en este 2023 y alcanza los 40.000 millones. El banco de inversión, Goldman Sachs ha anunciado recompras por valor de 30.000 millones de dólares, en lo que acumula de año. Más alejadas, se encuentran las recompras de Booking y Salesforce, por valor de 20.000 millones de dólares en ambos casos.

[Qué supone para los activos de riesgo un bono de EEUU a dos años al 5%.](#) "El rendimiento de las letras del Tesoro estadounidense a corto plazo ha alcanzado el 5%, frente al cero de hace solo 18 meses, en lo que supone su mayor subida en cuatro décadas. Esta rentabilidad casi libre de riesgo es una gran competencia para los 18 billones de dólares de depósitos bancarios estadounidenses que ganan una media del 0,2%, pero también supone un triple desafío para los activos de riesgo estadounidenses", enumera Ben Laidler, estratega de eToro: 1) Es un gran obstáculo de rentabilidad ajustada al riesgo para cualquiera que considere los activos de riesgo, desde la renta variable a la renta fija. 2) Acaba con el carry trade, que consiste en financiar inversiones de mayor rentabilidad con fondos estadounidenses prestados. 3) Aumento de los costes de cobertura, ligados a los tipos de interés estadounidenses a corto plazo, para los inversores globales que miran a Estados Unidos.

Efemérides

Un 10 de marzo de 1940 nació Carlos Ray Norris, conocido popularmente como Chuck Norris. Es un actor estadounidense, campeón mundial de Karate Do en 1978, exmilitar y fundador de una asociación de su propio arte marcial. Se unió a la Fuerza Aérea de los Estados Unidos como policía militar (AP) en 1958, y fue enviado a la Base Aérea Osan, Corea del Sur; fue allí donde comenzó su formación en las artes marciales. A su regreso a los Estados Unidos comenzó a practicar boxeo, karate, y a participar en numerosos torneos de Karate Deportivo, o Karate por puntos. Dentro del conjunto de películas en las que actuó cabe recordar la protagonizada junto a Bruce Lee, El Furor del Dragón, donde al final se enfrenta en un combate épico a Tang Lung (Bruce Lee) en el Coliseo de Roma. Este film dio a Norris notoriedad en el ambiente cinematográfico que supo explotar proyectándose en el celuloide. Es sobre todo famoso por protagonizar la serie de televisión Walker, Texas Ranger desde 1993 hasta 2001. Chuck Norris creó el arte marcial llamado Chun Kuk Do, el cual está basado principalmente en Tang Soo Do e incluye elementos de varias de las artes marciales que Chuck Norris practicó. Como en las artes marciales tradicionales, el Chun Kuk Do incluye un código de honor y unas reglas de vida.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
 S&P	3.918,32	-1,85%	3,90%	-9	-	-
 Euro Stoxx	4.286,12	-0,05%	2,64%	0	EUR 1,06	0,33%
 Shanghai Cmp	3.276,09	-0,22%	2,88%	-1	CNY 6,98	-0,17%
 Bovespa	105.071,19	-1,38%	6,64%	1	BRL 5,17	-0,38%
 Merval	247.553,80	-1,34%	18,83%	21	ARS 200,35	0,19%

Foto del día

"Oasis" - La Ciudadela de El Cairo o Ciudadela de Saladino es una fortificación medieval de la era islámica en El Cairo, Egipto, construida por Salah ad-Din y desarrollada por los gobernantes egipcios posteriores. Fue la sede del gobierno en Egipto y la residencia de sus gobernantes durante casi 700 años, desde el siglo XIII al XIX. Su ubicación en un promontorio de las colinas de Mokattam cerca del centro de El Cairo domina una posición estratégica con vista a la ciudad y dominando su horizonte. En el momento de su construcción, se encontraba entre los proyectos de fortificación militar más impresionantes y ambiciosos de su época.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria

exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.